

Invitation à une journée autour de l'Education nouvelle à l'INSPE de Livry Gargan

INSPE : instituts nationaux supérieurs du professorat et de l'éducation. Il s'agit de l'organisme qui forme les nouveaux.nouvelles enseignants

Un partenariat avec INSPE de Livry Gargan avait été démarré en 2018-2019 autour de la projection de films du FIFE, mais il n'avait pas abouti.

Notre collaboratrice sur place, Véronique Méloche, a relancé ses projets autour du cinéma, notamment grâce au contexte sanitaire qui s'améliore.

Les CEMEA ARIF interviendront lors de la journée : **Quelle école pour quelle société, rôles et enjeux de l'Education nouvelle aujourd'hui ?** pour mener un ciné débat sur le film *Les Lucioles*, de Bérengère Jannelle et François Simon, prix 2018 du FIFE. Cette action est assurée par Nathalie Koudjoh et Camille Sepret.

Cette journée se déroulera le 23 juin dans leurs locaux (voir affiche jointe de l'événement)

Par ailleurs , la journée complète (deux table-rondes le matin, et dix ateliers l'après-midi) est ouverte à toutes les personnes intéressées par l'Education nouvelle. **Notre collaboratrice invite donc chaleureusement l'ensemble de l'ARIF, ainsi que les militant.e.s des CEMEA**

Il est, cependant, nécessaire de s'inscrire via le [framaforms](#) (voir affiche jointe de l'événement). Cela est indispensable pour que l'INSPE puisse s'organiser.

Par ailleurs, si vous souhaitez vous y rendre, n'hésitez pas à prévenir Camille Sepret (ecole@cemea-idf.org), afin de pouvoir s'y retrouver sur place.

De la part de Nathalie et Camille

